



Remodelado bandejón de Avenida España fue entregado oficialmente por el Minvu

Cuando este miércoles en la mañana la sensación térmica llegaba a los 9 grados bajo cero, autoridades del Ministerio de la Vivienda dieron por inauguradas las obras de remodelación del bandejón de Avenida España, una de las arterias más transitadas del centro de Punta Arenas.

El proyecto incluyó la habilitación de 600 metros lineales de ciclovia bidireccional, entre las avenidas Independencia y Cristóbal Colón. Más áreas de juegos infantiles, circulación pavimentada con accesibilidad universal, zonas de permanencia, cruces peatonales rebajados e iluminación led soterrada.

"El Ministerio de Vivienda y Urbanismo se la jugó por dignificar y revitalizar este espacio, pensando en una ciudad más inclusiva y con mejor calidad de vida para todas y todos", destacó el seremi del Minvu, Marco Uribe Saldivia.



"Esta obra no sólo fomenta la movilidad activa, sino que también promueve el encuentro comunitario en entornos más seguros, iluminados y diseñados con enfoque inclusivo", destacó el delegado presidencial, José Ruiz Pivcevic.

"Muy bonito"

"Este es un proyecto que quedó muy bonito. La iluminación es espectacular y las áreas verdes están muy bien diseñadas. El paseo peatonal al centro de la avenida se ve excelente, especialmente de noche,

donde todo se ilumina con claridad. Lo más destacable es que todo el sistema eléctrico es soterrado, lo que mejora aún más la belleza del lugar. Creo que todas y todos los vecinos deberíamos sentirnos contentos, porque esto muestra que la

ciudad está progresando", destacó Ricardo Saquel Venegas, vecino del sector.

Las obras fueron financiadas íntegramente por el Minvu, con una inversión de 1.783 millones de pesos y ejecutadas por la empresa constructora Eliecer Elder Soto Oyarzún (Eeso). La intervención también incluyó semaforización, señalética, paisajismo, mobiliario urbano y accesibilidad universal. El proyecto ya fue entregado oficialmente a la Municipalidad de Punta Arenas, que estará a cargo de su mantención.

Esta intervención considera dos contratos: el primero corresponde al Ciclo Parque. Y el segundo está enfocado en el paisajismo. "Se plantaron más de 16 mil especies, se conservaron los árboles existentes, se incorporó césped y se trabajó con especialistas para mejorar la experiencia visual del paseo", detalló el director (s) del Serviu, Omar González Asenjo. **LPA**